

# GUADALAJARA

Más información de Guadalajara en [www.guadanews.es](http://www.guadanews.es)

## La plaza de La Paz primera en renovarse

Será la primera actuación del Plan de Obras Menores del consistorio para este 2014 con una inversión de 69.703 euros

TEXTO: REDACCIÓN

**E**l Ayuntamiento de Guadalajara va a poner en marcha una nueva anualidad del Plan de Obras Menores para la reparación, conservación y reforma de aquellos pavimentos y aceras maltrechos en la ciudad. Pequeñas actuaciones que son de gran importancia en el día a día y que se realizan tanto por iniciativa municipal como a demanda vecinal.

La mejora de la Plaza La Paz, situada en el barrio de Escritores, será el primero de los proyectos que se desarrollarán en este año, como han informado los concejales responsables de las áreas de Infraestructuras y Servicios Municipales que ponen en marcha este Plan de Obras Menores con un presupuesto consignado de 432.000 euros para este 2014, en la partida de "Arreglos y mantenimiento de pavimentación".

"Hemos hecho un plan ambicioso en el que se van a invertir, como mínimo, esos 432.000 euros, pero estamos seguros que a lo largo de todo el año van a surgir nuevas peticiones vecinales que vamos a llevar a cabo a lo largo de todo el año 2014", ha mantenido el concejal de Infraestructuras, Jaime Carnicero, quien ha presen-



Así se encuentra a día de hoy la plaza de la Paz. / FOTO: JESÚS ROPERO

tado el proyecto en el barrio de Escritores.

La reforma que se va a llevar a cabo en la Plaza La Paz consistirá en la renovación de pavimentos de acera y calzada, así como la pintura de marcas viales y la recolocación del mobiliario urbano para que las aceras sean accesibles. Asimismo, está previsto la reno-

vación del pavimento y la sustitución de tapas y arquetas que estén en mal estado de conservación.

El plazo de ejecución previsto es de dos meses, dando comienzo la próxima semana, "aunque será una obra condicionada por las inclemencias meteorológicas del frío y la lluvia", ha señalado el edil de Infraestructuras. ◆

■ POLICIA NACIONAL

## Trallero, nuevo Jefe de Policía

El delegado del Gobierno en C-LM asiste a la toma de posesión del mando



Francisco Trallero se mostró emocionado durante su toma de posesión. / FOTO: E. BONILLA

TEXTO: REDACCIÓN

**F**rancisco Trallero tomó posesión como Jefe de la Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía de Guadalajara, en un acto que tuvo lugar este martes en la Subdelegación del Gobierno en Guadalajara.

Durante el acto, el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Jesús Labrador, destacó la "dilatada experiencia" del Comisario desde que inició sus estudios en la Universidad de Alcalá y su primer destino en Bilbao, pasando por los diferentes puestos en los que ha desarrollado su trabajo, en información extranjera y Policía Judicial, siempre sirviendo a España.

"Hoy comienza una misión fundamental", continuó el dele-

gado del Gobierno en referencia a la llegada de Trallero a la comisaría de Guadalajara, "proteger nuestra Constitución". Según indicó, "la misión del Cuerpo Nacional de Policía es garantizar el ejercicio de los derechos y libertades y garantizar la seguridad" porque "si no se garantiza la seguridad nunca podremos ejercer nuestros derechos y libertades".

"Me siento de Guadalajara, aquí he crecido, he estudiado, me he casado, han nacido mis tres hijos, aquí están mis amigos y estoy orgulloso de ocupar este puesto" aseguraba en su toma de posesión Trallero. Se ha mostrado "orgulloso" de este nombramiento y ha afirmado que su objetivo es "hacer que los vecinos de Guadalajara sientan que la Comisaría sea su Comisaría". ◆

### OTRAS noticias

#### Atropello y fuga

A las 07:40 horas del día 21 de enero, se produjo el atropello de una mujer, enfermera de Pediatría en el Hospital Universitario de Guadalajara, por un turismo en el paso de peatones sito en la calle San Agustín, resultando herida por traumatismo craneoencefálico de pronóstico grave. La mujer, de 44 años de edad, fue trasladada al Hospital Ramón y Cajal donde se encuentra en observación. Los hechos se iniciaron cuando la mu-

jer cruzaba la calle San Agustín, inicio de la N-320 dirección Cuenca, por el paso de peatones para dirigirse a su trabajo cuando fue atropellada por el turismo tras realizar una maniobra de cambio de carril. Tras el atropello y cuando la peatón estaba siendo atendida por la U.V.I. móvil desplazada hasta el lugar, el conductor se dio a la fuga con su vehículo. Gracias a los restos encontrados en el lugar del atropello, se pudo conocer la marca y modelo del vehículo implicado, tras lo cual se inició una investigación que culminó con la

localización del conductor fugado, resultando ser I.U. de 25 años de edad, instruyéndose diligencias tanto al Juzgado como a la Fiscalía de Seguridad Vial. ◆

#### Acceso al centro

A partir de este jueves 23 se producirá un cambio en la circulación para favorecer el acceso al centro de la ciudad desde el último tramo de Ingeniero Mariño, el más próximo a la Plaza de los Caídos. De este modo, podrá girarse

a la izquierda en la Plaza de los Caídos, al pasar a ser esta vía de dos direcciones. Por lo tanto, los vehículos que circulen por el Eje Cultural tendrán dos opciones: proseguir hacia la calle Madrid o girar en la Plaza de los Caídos y acceder de este modo a la Avenida del Ejército o a Miguel Fluiters. ◆

#### Buses en tiempo real

Ya está disponible la aplicación para smartphones que permite consultar el tiempo que resta

para llegar a las paradas de los autobuses urbanos de Guadalajara. Esta información puede obtenerse gratuitamente a través de la app Urbanos Guadalajara, disponible en IOS y también en Google Play, de forma completamente gratuita. Cabe recordar que esta información también puede obtenerse vía SMS, enviando BUSGUADA seguido del código de la parada que puede verse en el poste al número 215000, o a través de la nueva web del servicio municipal, <http://urbanos.guadalajara.es>. ◆